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Господин Председатель, 

Российская Федерация придает большое значение работе Статистической 

комиссии - важного и авторитетного международного форума, где ведется 

профессиональный диалог по актуальным проблемам развития национальных 

статистических служб, формирования и координации политики в этой области.  

Считаем, что Комиссия в качестве координатора в системе ООН в 

области статистики активно способствует укреплению международного 

сотрудничества.  

Среди других функциональных комиссий ЭКОСОС Статкомиссия 

занимает особое положение, поскольку, наряду с упомянутыми уже 

функциями, она обеспечивает всю систему ООН статистической базой данных, 

необходимых, в частности, для мониторинга и анализа достижения 

международно-согласованных целей развития. В контексте подготовки к 

Саммиту-2005 для оценки прогресса в выполнении целей Декларации 

тысячелетия и последующей работы на данном направлении эта важная роль 

Комиссии становится все более политически значимой. 

Как представляется, на сессии Комиссии состоялся насыщенный обмен 

мнениями по целому ряду практически значимых вопросов статистического 

сотрудничества (в том числе в области экономической и демографической 

статистики,  статистики природных ресурсов и окружающей среды). Мы 

поддерживаем доклад Статкомиссии о работе ее 36-й сессии, принятую на ней 
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резолюцию по Всемирной программе переписи населения и жилищного 

фонда 2010 года, решения по методам работы Комиссии и секторальной 

статистике. 

Вместе с тем, разделяем серьезную озабоченность в связи с опастностью 

политизации работы Статкомиссии и принятием решений голосованием. Это, 

как мы считаем, негативно сказывается на эффективности работы этого 

важного органа ЭКОСОС. 

Господин Председатель, 

Проблематика народонаселения и развития является одним из 

приоритетных вопросов международной социально-экономической повестки 

дня. Подтверждаем нашу заинтересованность в дальнейшем развитии 

партнерского взаимодействия в целях осуществления Программы действий 

Международной конференции по народонаселению и развитию.    

С этой точки зрения мы с удовлетворением отмечаем итоги 38-й сессии 

Комиссии ООН по народонаселению и развитию, специальная тема которой 

была посвящена народонаселению, развитию и ВИЧ/СПИД с уделением 

особого внимания проблеме нищеты. Поддерживаем принятые ею решения. 

Важным компонентом обзора и оценки прогресса, достигнутого в 

реализации целей Каирской конференции, является всесторонний анализ 

проблем международной миграции. Считаем, что одним из приоритетных 

направлений в рамках данной проблематики является преодоление негативных 

последствий стихийных миграционных потоков. Рассчитываем на 

продуктивное рассмотрение этой темы в ходе следующей сессии Комиссии. 

Мы также положительно оцениваем усилия Отдела народонаселения 

Департамента по экономическим и социальным вопросам ООН в проведении 

информационно-аналитической работы в рамках подготовки к диалогу на 

высоком уровне по вопросам международной миграции и развития в ходе 

сессии Генассамблеи ООН в 2006 г.  

Считаем актуальной и значимой выбранную для рассмотрения 

Комиссией в 2007 году тему изменения возрастной структуры населения и его 
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последствия для развития, которая тесно увязана с общими усилиями по 

достижению устойчивого развития и выполнению Целей развития Тысячелетия 

ООН. 

Касаясь деятельности Комитета экспертов ООН по государственному 

управлению, хотели бы отметить полезность проводимой им разработки 

концепции «нового государственного менеджмента», которая соотносится с 

главными направлениями проводимой в нашей стране административной 

реформы. Вместе с тем считаем, что экспертам следует четко придерживаться 

мандата, которым наделен Комитет, и не ориентироваться в своих 

рекомендациях на спорные либо не получившие международного одобрения 

концепции. 

Благодарю Вас. 


